

## **Bericht:**

Der Jahresbericht 2006 für die Jugendwerkstatt Schortens, der der Sitzungsvorlage beigelegt ist, wird in der Sitzung von der Leitung, Frau Karin von Hundelshausen und Herrn Mark Schollmeier, vorgestellt. Beide stehen auch für Fragen, Erläuterungen und Auskünfte in der Sitzung zur Verfügung.

Die Jugendwerkstatt ist eine wichtige Bildungseinrichtung in Schortens (und der Region), in der langzeitarbeitslose und „schul-müde“ Jugendliche die Möglichkeit haben, Schulversäumnisse nachzuholen und sich beruflich zu orientieren. Daneben werden die Jugendlichen auch sozialpädagogisch betreut und angeleitet. Ihre Arbeitsprojekte, wie u. a. die Spielplatzgestaltung, sind positive „Nebeneffekte“ zum Wohle der Allgemeinheit. Die Jugendwerkstatt Schortens hat sich durch eine qualitativ hochwertige Arbeit im Laufe der Jahre einen guten Ruf über die Stadtgrenzen von Schortens hinaus erarbeitet.